



Eine besondere Vesperrunde

Montags besuchen uns immer Musiklehrer der Musikschule Diehn und üben mit den Musikschülern auf ihren Instrumenten.

An diesem Montag (09.12.2024) überraschten uns die Gitarrenkinder: Als alle Hortkinder sich zum Vesper in der Mehrzweckhalle eingefunden hatten, versammelten sie sich dort ebenso. Sie wollten uns zeigen, was sie bereits im Gitarrenunterricht gelernt hatten. Einige Kinder üben auf ihren Instrumenten bereits seit Jahren, andere sind erst seit wenigen Wochen dabei. Wir Zuschauer konnten ihre Aufregung spüren.

Mit dem Lied „Oh, du fröhliche“ starteten alle Kinder gemeinsam. Anschließend zeigten sie solistisch ihr Können. Bekannte Weihnachtslieder erklangen. Als das Lied „Morgen kommt der Nikolaus“ gespielt wurde, sangen die Hortkinder mit.

Mit einem lauten Applaus dankten wir den Gitarrenkindern und Herrn Lars Weichselbaumer für die schöne Überraschung.

